Für Kultur des Gebens.



BESTÄTIGUNG

DER MITGLIEDSCHAFT IN DER QUALITÄTSINITIATIVE FÖRDERERWERBUNG

Hiermit bestätigen wir, dass die DialogDirect Marketing GmbH im Jahr 2022
Mitglied der Qualitätsinitiative Fördererwerbung des
Fundraising Verband Austria ist.



Alle Mitglieder der Qualitätsinitiative verpflichten sich, ihre Mitgliederwerbung an öffentlichen Plätzen und bei Hausbesuchen nach den strengen Qualitätsstandards der Qualitätsinitiative Fördererwerbung durchzuführen. Den Mitgliedern der Qualitätsinitiative Fördererwerbung ist eine qualitätsvolle und adäquate Arbeitsweise äußerst wichtig. Aus diesem Grund folgen sie strengen Qualitätsstandards, die alle Bereiche ihrer Fördererwerbung reglementieren.

www.qualitaetsinitiative.at

Wien, am 01.03.2022



DR. GÜNTHER LUTSCHINGER

Geschäftsführer Fundraising Verband Austria